

SKRIPSI

**PELAKSANAAN ASURANSI USAHA TERNAK
SAPI/KERBAU DI KABUPATEN TANAH DATAR**

*Diajukan Guna Memenuhi Sebagian Persyaratan
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Hukum*

Oleh :

EMIL HABIBBUL AZIM

1510112012

PROGRAM KEKHUSUSAN : HUKUM PERDATA BISNIS



Pembimbing:

Dr. H. Rembrandt, S.H., M.H

H. Nanda Utama, S.H., M.H

FAKULTAS HUKUM

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2020

**Pelaksanaan Asuransi Usaha Ternak Sapi/Kerbau Di Kabupaten Tanah Datar
Emil Habibbul Azim, 1510112012, Fakultas Hukum Universitas Andalas, PK
(II) Perdata Bisnis, 64 Halaman, 2019**

ABSTRAK

Kementrian Pertanian Republik Indonesia pada tahun 2016 mengimplementasikan program asuransi yang khusus di peruntukan untuk ternak sapi/kerbau, program ini bernama Asuransi Usaha Ternak Sapi/Kerbau (AUTS/K). Asuransi Usaha Ternak Sapi/Kerbau ini merupakan sebuah skema asuransi kerugian yang menanggung risiko atas kematian dan kehilangan hewan ternak sapi atau kerbau yang dikombinasikan dengan subsidi premi oleh pemerintah terhadap ternak sapi atau kerbau yang diikutsertakan. Pelaksanaan program asuransi ini tentunya ada syarat dan prosedur untuk mengikuti program Asuransi Usaha Ternak Sapi/Kerbau ini, maka dari itu Penulis mengkaji dan membahas mengenai tata cara pelaksanaan dalam mengikuti program Asuransi Usaha Ternak Sapi/Kerbau. Pada penulisan ini, Penulis menggunakan metode yuridis sosiologis (*socio legal research*) yaitu pendekatan terhadap masalah dengan melihat pada teori dan aspek hukum (perundang-undangan) yang berlaku dikaitkan dengan fakta dan prakteknya dilapangan dengan melakukan penelitian.. Hasil penelitian dan pembahasan yang mengikuti program Asuransi Usaha ternak Sapi/Kerbau adalah peternak yang melakukan pembibitan dan/atau pengembangbiakan, sapi dan kerbau betina, masih produktif minimal umur 1 tahun dan maksimal 8 tahun, peternak skala kecil. Prosedurnya adalah bertanggung mendaftarkan diri melalui UPT Dinas Pertanian Bidang Peternakan Setempat, visitasi oleh Penanggung PT. Asuransi Jasa Indonesia (Persero) dan petugas lapangan memasang *ear tag* pada telinga sapi atau kerbau. Prosedur pembayaran klaim dilaksanakan dalam jangka waktu 14 hari kerja terhitung mulai tanggal persetujuan klaim oleh penanggung. Pembayaran klaim oleh penanggung langsung dibayarkan langsung ke nomor rekening bertanggung.

Kata Kunci: *Asuransi, Usaha Ternak Sapi atau Kerbau, PT Asuransi Jasa Indonesia (Persero)*